

PRESENTACIÓN

Uno de los actos académicos más importantes y ya de tradición de esta Facultad es la realización de nuestro Congreso Internacional, un espacio de reflexión y libertad en la expresión de las ideas. En esta ocasión, la 27a edición nuevamente reunió a distinguidos académicos de diferentes estados de nuestro país, así como de distintas naciones de América Latina.

En esta edición, se presentaron investigaciones en las áreas de contabilidad, teoría de la administración, teoría de la organización, ética, finanzas, sustentabilidad, negocios internacionales, contribuciones y tributación, mercadotecnia, estudios de género en las organizaciones, emprendimiento, personal, entorno de las organizaciones y tecnología e innovación en las organizaciones.

En cada uno de los trabajos, podemos apreciar la vocación y el compromiso que los autores tienen con la actividad investigativa, tarea que conlleva un difícil camino de aprendizaje continuo, que es inherente al ser humano. Este camino se convierte en vital para configurar y fortalecer su campo de conocimiento, lo cual obliga al investigador a caminar de un lado a otro en la búsqueda de hallazgos, no sin antes haciendo un esfuerzo objetivo, que considera importante para aquello que persigue.

Como cambio sustancial, y necesario, a partir de la presente edición de nuestro Congreso, la *Memoria* se convierte en *Revista*, un logro importante y como reconocimiento a la trayectoria de veintisiete años de este diálogo académico. En esta primera *Revista*, las ponencias que se presentan invitan a reflexionar sobre las ideas y avances de investigación en cada una de las áreas de conocimiento. Sin duda, es un esfuerzo notable el de cada uno de los autores por hacer que su escrito promueva la discusión de las ideas. Esperamos que el vínculo que se ha generado entre los investigadores y sus disciplinas se siga fortaleciendo, para que desde sus distintas dimensiones de conocimiento respondan a los intereses de los lectores.

4, 5 y 6 de octubre de 2023

Ciudad Universitaria

Ciudad de México



Para toda la comunidad de esta Facultad, es un privilegio tener en estas páginas de la *Revista del congreso* autores cuyo esfuerzo, dedicación y compromiso con la verdad, permiten avanzar en el conocimiento. Indudablemente, seguimos avanzando con pasos pequeños, pero firmes, lo que contribuirá a acrecentar la comprensión en nuestras disciplinas.

Finalmente, es necesario hacer extensivo nuestro agradecimiento a todas aquellas personas que, directa o indirectamente, hacen posible la materialización de este importante y continuo proyecto investigativo, cuyo fundamento se encuentra en los ejes rectores de nuestra Universidad.

“Por mi Raza hablará el Espíritu”

Cd. Mx., Ciudad Universitaria, octubre de 2023

José Luis Arias Negrete

Vicepresidente del Comité Organizador del 27 Congreso Internacional
de Ciencias Administrativas

4, 5 y 6 de octubre de 2023

Ciudad Universitaria

Ciudad de México

